



Militarización de GN pone en riesgo a policías civiles y derechos humanos: Hugo Gutiérrez



CDMX a 23 de septiembre, 2024.- El diputado Hugo Gutiérrez Arroyo, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), lanzó una advertencia sobre los peligros de la militarización en México, tras la reciente reforma que adscribió a la Guardia Nacional (GN) al Ejército. Durante su intervención en tribuna, Gutiérrez expresó su preocupación por las posibles consecuencias de esta medida, destacando que podría dismantelar las fuerzas policiales civiles y generar violaciones a los derechos humanos.

El diputado comparó la actuación de la extinta Policía Federal con la actual Guardia Nacional, señalando que la primera, con apenas 37 mil efectivos, logró detener a más integrantes del crimen organizado en su último año que la Guardia Nacional desde su creación. Para Gutiérrez, este es un claro indicador de que la militarización no es la solución adecuada para combatir la inseguridad en México.

En su comunicado, Gutiérrez Arroyo fue claro al señalar la postura de su partido: "En el PRI estamos totalmente en contra de la militarización del país". El diputado subrayó que existe una gran diferencia entre las funciones de la policía y las del Ejército, por lo que considera que adscribir a la GN a las fuerzas armadas es un error que podría tener graves repercusiones.

El diputado comparó la actuación de la extinta Policía Federal con la actual Guardia Nacional, señalando que la primera, con apenas 37 mil efectivos, logró detener a más integrantes del crimen organizado en su último año que la Guardia Nacional desde su creación. Para Gutiérrez, este es un claro indicador de que la militarización no es la solución adecuada para combatir la inseguridad en México.

Uno de los puntos más críticos que mencionó Gutiérrez fue la posibilidad de que la militarización de las tareas de seguridad pública lleve al dismantelamiento de las policías civiles. Cuestionó si el Ejército, la Armada y la Fuerza Aérea tomarán control de la seguridad en todos los municipios y estados del país, llenando las calles de soldados, en lugar de reforzar a las fuerzas de seguridad locales.

El legislador insistió en que la seguridad pública es una obligación compartida entre la Federación, los estados y los municipios, y que debe garantizarse bajo un marco de respeto a los derechos humanos y a las libertades individuales.

Gutiérrez también hizo un llamado a revisar y corregir los errores del pasado, destacando la necesidad de plasmar en la Constitución Política de México las disposiciones necesarias para asegurar que la seguridad pública se realice de manera legal, eficiente y respetuosa de los derechos humanos.

<https://mayacomunicacion.com.mx/militarizacion-de-gn-pone-en-riesgo-a-policias-civiles-y-derechos-humanos-hugo-gutierrez/>